

Aufruf zur Bewerbung "Preis der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa 2018"



Wie in den zurückliegenden Jahren wird auch 2018 zum Wettbewerb "Preis der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa" aufgerufen.

Ziel ist es, herausragende Bemühungen und Partnerschaften in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit öffentlich zu machen und die Erfolgreichsten auszuzeichnen.

Teilnahmeberechtigt sind juristische Personen des öffentlichen und Privatrechts sowie Einzelpersonen, die ihren Sitz in der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa haben bzw. hier wohnhaft sind.

Ab sofort werden Bewerbungen für die

- Beste grenzüberschreitende Kooperation

entgegengenommen.

Einsendeschluss ist der 19.10.2018.

Eine trinationale Jury wird die Einsendungen bewerten und über die Preisträger entscheiden.

Im Rahmen der Verleihung, welche im Dezember 2018 stattfindet, wird der Preis durch das Präsidium der Euroregion Neisse-Nisa-Nysa vergeben.

Das Bewerbungsformular zum Preis der ERN 2018 und weitere Informationen finden Sie unter www.neisse-nisa-nysa.org.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.